

## DEUX DÉCLARATIONS D'HENRI GAS, ANCIEN RESPONSABLE DES LR

Peu importe que l'on soit de droite, de gauche, du centre ou d'ailleurs, le constat est le même pour nous tous, nous sommes dans une impasse : LA FRANCE, NOTRE FRANCE VA TRÈS MAL !

Béziers n'y échappe pas avec à sa tête "Monsieur Télé " et "Madame Baguette", c'est elle la chef d'orchestre.

À part de la com., de grandes festivités, comme au temps des romains on amuse le peuple pour mieux régner, et embellir à nos frais son devant de porte, les Menard n'ont rien fait pour enrichir et développer Béziers et son agglomération. Où est le carnet d'adresses promis par Robert Menard ?

De ce fait mon soutien sans faille, total et inconditionnel se porte sur Julien Gabarron.

Le 30 juin et le 7 juillet ne vous trompez pas votez en masse JULIEN GABARRON.

Jusqu'à présent nous avons la droite la plus bête au monde. Aujourd'hui cette droite se réveille à l'image d'Éric Ciotti et commence, enfin, à comprendre que seule elle n'arrivera à rien. Ce n'est que par l'Union des droites que la France se redressera (la vraie Union des droites, pas celle des Menard, qui n'est que mensonge).

Une partie des LR, une grande partie de Reconquête, les vrais patriotes, rejoignent le RN et je les félicite pour leur bon sens.

J'en fais partie et en suis fier.

N'ayez pas peur, n'ayez plus peur, le vrai changement pour sauver la France, nos enfants et petits-enfants c'est maintenant, en votant en masse Julien Gabarron dans la 6ème circonscription et tous les candidats RN dans les autres circonscriptions de l'Hérault et dans toute la France.

Après il sera trop tard c'est vraiment notre dernière chance de sortir du fléau dans lequel nous sommes. Soyez, soyons les bâtisseurs d'un nouvel espoir pour un avenir plus clément à la Française.

Le 30 juin et le 7 juillet ne vous trompez pas, votez utile, votez pour la France, VOTEZ JULIEN GABARRON.